



Jamás permitiremos una intervención militar extranjera: diputado Creel Miranda

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, indicó que este día se honra la memoria del General Ignacio Zaragoza y mientras México exista como nación independiente, su ejemplo inspirará las convicciones patrióticas de mexicanas y mexicanos que siempre alzarán su voz y protestarán frente a cualquier intención injerencista de alguna potencia extranjera.

<https://edomexaldia.com/jamas-permitiremos-una-intervencion-militar-extranjera-diputado-creel-miranda/>